

Medienmitteilung

Spannende Rennen und viel Kreativität

Der 6. Solarcup am Mittwoch, 24.5.2023 war ein Erfolg. Rund 70 Teams waren auf dem Schulgelände der Primarschule Filière Bilingue in Biel am Start. Zu den Gewinnenden zählen nicht nur die Schnellsten, sondern auch die kreativsten Fahrzeuge.

Auch wenn sich die Sonne nur zwischendurch zeigte, an Spannung fehlte es nicht am 6. Solarcup Seeland auf dem Schulgelände der Primarschule Filière Bilingue in Biel. Rund 70 Teams starteten mit ihren selbstgebastelten, solarbetriebenen Mini-Modellautos in den Kategorien Schülerinnen und Schüler sowie Familien.

Christoph Giger, Geschäftsleiter der Solarplattform Seeland, Organisatorin des Anlasses, zieht dementsprechend eine positive Bilanz des diesjährigen Solarcups: «Dass die Minisolarautos auch bei bewölktem Himmel über die Rennbahn flitzten, ist der Beweis dafür, wieviel Potential mit der Sonnenenergie vorhanden ist».

Die Ranglisten des 6. Solarcups sehen wie folgt aus:

Kategorie «Schüler*innen»

- 1) Team Elektroniker Power, Sven Stékoffer & Nelio Loigerot, Technische Fachschule, Biel
- 2) Team La Patate du Canard, Daniel, Marc, Nassim, Primarschule Filière Bilingue 7Hb, Biel
- 3) Team Elegante fringante, Malou, Camille, Carla, Primarschule Filière Bilingue 6Ha, Biel

Kategorie «Familien»

- 1) Team Solar-Speed, Sara & Ajdin Zeric, Biel
- 2) Team TeraJet, Basil & Leander Kioutsoukis, Biel
- 3) Team Ligo Tigers, Familie Franz Kölliker, Brügg

Zudem wählte eine neutrale Jury die kreativsten und fantasievollsten Mini-Solarautos aus.

Die drei Gewinner*innen des Kreativpreises heissen:

- 1.) Team Fantasy Phoenix, Ella, Christelle, Melissa, Primarschule Filière Bilingue 8Hb, Biel
- 2.) Team Jungle World, Dominique, Klara Engel, Primarschule Neumarkt, Biel
- 3.) Team Fun Car, Lara, Ainoha, Primarschule Filière Bilingue 8Ha

Für Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

Christoph Giger, Geschäftsleiter Solarplattform Seeland, Tel. 032 384 17 33.

Veröffentlicht am 31.5.2023